

Fecha: 23-04-2024
Medio: Diario la Región
Supl.: Diario la Región
Naticia general

ipo: Noticia general ítulo: «Queremos que el Estado se sume a este proyecto de gran envergadura» Tiraje: Lectoría: Eavorabilidad 4.000 12.000 No Definida

Favorabilidad: 12.000 No Definida



Pág.: 9 Cm2: 508,0

Rectora de la Universidad de La Serena, Luperfina Rojas:

«Queremos que el Estado se sume a este proyecto de gran envergadura»

Optimistas por el compromiso de avanzar lo más rápido posible en este apoyo a la inversión pública de la carrera de la Escuela de Medicina, quedaron la rectora y el presidente de la junta directiva, Ernesto Velasco, luego de la reunión en Santiago con la ministra de Desarrollo Social y el subsecretario de Educación Superior.

El viaje a la capital no fue uno más para la rectora de la Universidad de La Serena, Luperfina Rojas, que acompañada por el presidente de la junta directiva, Ernesto Velasco, fueron en busca de apoyo para la apertura de la carrera de Medicina y que el Estado se sume «a este proyecto de gran envergadura».

Sin duda, con un impacto social mayor en la región, distinto a otras carreras, «y por eso queremos que se haga realidad en 2025», dijo la rectora, luego de la reunión con la ministra de Desarrollo Social, Javie-

ra Toro, y el subsecretario de Educación Superior, Víctor Orellana.

Fue una reunión donde fueron escuchados los argumentos, y la ministra «se comprometió y nos dijo que nos iba a apoyar para avanzar con toda la revisión del informe técnico y poder avanzar en nuestro RS para tener los aportes del Gobierno Regional».

La universidad -reconoce- cuenta con la capacidad económica, de infraestructura y de recursos humanos para abrir la carrera en 2025.

«Tenemos el tercer piso del edificio de Enfermería y Psicología dispuesto con salas de clases y todo lo necesario para comenzar con las clases, además contamos con laboratorios y con médicos. Por ello requerimos que el Estado se sume a este proyecto de gran envergadura». formuló.

En paralelo va el plan de la construcción del edificio, que se hará en el sector de Cisternas, en la intersección de calles Raúl Bitrán y Juan Cisternas, con un costo cercano a los 33 mil millones de pesos

Sin embargo, Rojas sabe que para llevar a cabo un proyecto de tal magnitud se necesita también el apoyo del GORE, como ha sido en otras regiones.

En Arica, Tarapacá, Antofagasta, el Bío Bío y Magallanes, «todas las universidades del Estado que se han lanzado en este diseño tan importante, relevante y necesario para la región y para el país, han tenido el respaldo del Gobierno Regio-

nal. Por esa razón estamos acá, v qué vinimos a pedir, celeridad y que el ministerio de Desarrollo Social pueda revisar el proyecto, ya ha sido revisado y aprobado para adjudicarlo por la Seremía de Desarrollo Social, como también por el GORE y sus equipos técnicos». Entonces «requerimos que se conozca y se dé esta oportunidad a miles de jóvenes que esperan que su universidad estatal les pueda ofertar la carrera en 2025».

Por su parte, el presidente de la junta directiva, Ernesto Velasco, detalló que «existe ya un acuerdo con el municipio de La Serena para que los Cesfam sean campos clínicos al inicio de este proyecto, y también la conversación con el Servicio de Salud para que entreguen en comodato a la universidad el edificio del antiguo Hospital de La Serena, para instalar ahí el futuro Hospital Clínico que sea parte de la red pública de salud».

■ Bien estratégico

Desde el Ministerio de Educación le plantearon a la ministra Toro lo prioritario que es para la región y para las universidades del Estado poder avanzar rápidamente en la carrera de Medicina de la ULS, «sin duda una universidad de excelencia, compleja, que investiga, que se vincula con el medio y, sobre todo, es una universidad pública», dijo el subsecretario de Educación Superior, Víctor Orellana.

Su visto bueno tiene el mandato de enfrentar el déficit de especialidades médicas que existe a nivel nacional y local, «porque cuando el Estado crea una capacidad de esta naturaleza en los territorios, es un bien estratégico, pues permanece ahí y ya no es solo un proyecto privado, que en hora buena está bien que aporte al país, pero no es un provecto que el día de mañana pueda decidir irse de la región. Por lo tanto, hemos obtenido de parte de la ministra su compromiso de avanzar lo más rápido posible en este apovo a la inversión pública en este nuevo edificio»

«Vinimos a pedir que se agilice el trámite de estudio del proyecto y su evaluación técnica, ya que este proyecto ya no se está evaluando en La Serena, sino que en Santiago, por los montos y la significación que tiene», sostuvo Ernesto Velasco.

